

# *Miguel Diaz-Canel préside la délégation de Cuba à la fête nationale du Nicaragua*

---



La Havane, 19 juillet, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, conduit la délégation cubaine de haut niveau à la fête nationale du Nicaragua, ce mercredi.

Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères et José Ramon Balaguer, chargé des relations internationales au secrétariat du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et Juan Carlos Hernandez, ambassadeur de Cuba au Nicaragua, font également partie de la délégation cubaine.

« Nous sommes porteurs des salutations solidaires et révolutionnaires du gouvernement et du peuple cubain et de l'accolade de notre président, le général d'armée Raul Castro pour le camarade Daniel Ortega, pour la camarade Rosario Murillo et pour le Front Sandiniste de Libération Nationale et aussi pour le peuple frère du Nicaragua » a déclaré Miguel Diaz-Canel à son arrivée ce matin à l'aéroport international de Managua.



**Radio Habana Cuba**